

*Wenn ihr mich sucht,
sucht mich in euren Herzen.
Habe ich dort eine Bleibe gefunden,
lebe ich in Euch weiter.*

Kloten, im Februar 2015

HERZLICHEN DANK

Astrid Isabelle Neuenschwander-Ehrensperger

Allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn sagen wir von ganzem Herzen «Danke», dass Sie Astrid mit uns auf die letzte Reise begleitet haben.

Ihre Anwesenheit und die Verbundenheit hat uns tief bewegt. Ebenso die vielen Briefe, Karten und der wunderbare Blumenschmuck haben uns in diesen schweren Stunden Trost gespendet.

Wir stehen heute noch fassungslos am Grab und denken an die Fröhlichkeit, die Astrid immer ausgestrahlt hat. Auch vielen Dank an Herrn Pfarrer M. Plüss für die tröstenden Worte

Die Trauerfamilien